



# 校長室の窓から

飯塚博文

※「校長室から」感じたこと等を不定期で発信していきます。

119 9月2日(火)

校庭には「赤い旗」が9時過ぎからなびいています。気温、暑さ指数を鑑み、室外の運動などの活動を中止としました。子どもたちは学校に戻ってきたものの校庭には子どもたちの姿はなく、静かなスタートとなりました。それにしても、危険な暑さが続いています。校庭で元気に遊ぶ子どもたちの姿とともに、厳しい残暑が収まることを祈るばかりです。

118 9月1日(月)

始業式の話

おはようございます。夏休みはいかがでしたか？

いよいよ今日から2学期が始まります。今学期もよろしくお願ひします。みなさんの元気な姿、そして、一回りたのもしくなった姿を見て、私はうれしく思います。

さて、この2学期はさまざまな行事が予定されています。林間学校、音楽会、修学旅行、特別支援学級合同発表会、合唱フェスティバル、陸上大会、そして運動会などがあげられます。これらの行事を通して、みんなが協力し、成長することが今からとても楽しみです。それには、自分なりの目標をもって、それに向かって挑戦することが大切です。先生たちは、目標に向かって挑戦するみなさんを全力で応援します。

最後に2学期もあいさつ、自分の命は自分で守る、そしてたくさんのやさしさ、思いやりを大切に過ごしていきましょう